



Asamblea General

UN LIBRARY

1978 - 1979

UN/SA COLLECTION

Distr.
GENERAL

A/C.2/34/3
27 septiembre 1978
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLES

Trigésimo cuarto período de sesiones
SEGUNDA COMISION
Tema 71 del programa

CONFERENCIA DE LAS NACIONES UNIDAS SOBRE FUENTES DE ENERGIAS
NUEVAS Y RENOVABLES

Carta de fecha 19 de septiembre de 1979 dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente de Austria ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de comunicarle que el Gobierno Federal de Austria ha decidido ofrecer a Viena como sede de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Fuentes de Energía Nuevas y Renovables, que se celebrará en 1981.

Me permito adjuntar, para su información, la copia de una nota verbal que se ha enviado a todos los Miembros de las Naciones Unidas.

(Firmado) Thomas KLESTIL
Embajador
Representante Permanente
ante las Naciones Unidas

ANEXO

La Misión Permanente de Austria ante las Naciones Unidas saluda atentamente a las Misiones Permanentes de los Estados Miembros de las Naciones Unidas y tiene el honor de comunicarles que el Gobierno Federal de Austria ha decidido ofrecer a Viena como sede para la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Fuentes de Energía Nuevas y Renovables, que se celebrará en 1981.

Teniendo en cuenta el papel que Viena desempeña como importante centro para la cooperación internacional en materia de energía, industria y tecnología, y especialmente su carácter de sede permanente del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA), la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (ONUFI), el Comité Científico de las Naciones Unidas para el Estudio de los Efectos de las Radiaciones Atómicas y otros importantes organismos y dependencias de las Naciones Unidas, la capital austríaca constituiría un marco sumamente adecuado para la Conferencia.

El Gobierno Federal de Austria espera que su invitación a celebrar en Viena la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Fuentes de Energía Nuevas y Renovables reciba el valioso apoyo de los Estados Miembros de las Naciones Unidas.

La Misión Permanente de Austria ante las Naciones Unidas aprovecha la oportunidad para reiterar a las Misiones Permanentes de los Estados Miembros de las Naciones Unidas las seguridades de su consideración más distinguida.
